

CONSIDERADA DE "EXCELENCIA" POR LA CNA:

U. de Valparaíso logra seis años de acreditación de calidad

La Comisión Nacional de Acreditación (CNA) informó ayer que la Universidad de Valparaíso (UV) logró acreditar su calidad por seis años, lo que es considerado de "excelencia". "Se trata de una noticia extraordinaria para nuestra institución, que viene a reconocer el trabajo que hemos realizado, con esfuerzo, con tesón, durante los últimos años en las distintas áreas", comenta el rector de la UV, Osvaldo Corrales.

Añade que "para nosotros significa alcanzar el nivel de las mejores universidades de nuestro país, nivel que supone una exigencia muy alta, un compromiso muy permanente y, además, una contribución al desarrollo del país (...). Tenemos que sentirnos (...) muy orgullosos de este logro y en nuestro quehacer cotidiano tenemos que tratar de revalidar constantemente que hoy somos una universidad de excelencia".

Actualmente, la U. de Valparaíso cuenta con cerca de 15.200 estudiantes de pregrado, y en el último proceso de admisión se posicionó como la tercera institución pública con más postulaciones.

La máxima acreditación son 7 años, y son cinco universidades con ese reconocimiento, entre ellas, la U. de Chile y UC. En tanto, 10 planteles alcanzan 6 años de certificación.